

# 600 Reiter angemeldet

Reitturnier zum Kleefest in Würchwitz

Am 18. und 19. Juni findet in Würchwitz das Kleefestreitturnier statt.

Würchwitz (red). In diesem Jahr wird die Kreismeisterschaft des Burgenlandkreises im Dressur- und Springreiten in Würchwitz auf der Reit Sportanlage „Am Schenkenberg“ ausgetragen. In die Startliste haben sich zahlreiche regionale Reiter eingetragen, die um die begehrten Meistertitel kämpfen werden. Bisher sind bei dem Verein rund 600 Startmeldungen eingegangen. Die Prüfungen beginnen jeweils am Samstag und Sonntag 9 Uhr und dauern bis ca. 18 Uhr an. Am Sonntagnachmittag erwartet die Zuschauer ein Highlight nach dem anderen.

**Fortsetzung Seite 2**



Ein Höhepunkt eines jeden Pferdesportliebhabers ist wohl das Kleefestreitturnier in Würchwitz.

Foto: Verein

# 600 Reiter angemeldet

## Reitturnier zum Kleefest in Würchwitz

So wird das Springen um den Kleefestpokal ausgetragen und erstmalig findet ein Springen der mittelschweren Klasse statt. Im Anschluss erfolgt die Ehrung der Kreismeister. Da hat es sich der Verein nicht nehmen lassen, ganz besondere Überraschungsgäste einzuladen. Das Kleefestturnier bietet nicht nur dem pferdesportbegeisterten Zuschauer gute

Unterhaltung, sondern auch den Rahmen für nette Gespräche im Turniercafé. Auch für die Gäste mit größerem Hunger werden deftige Kost angeboten. Der Kleefestverein wird die Veranstaltung mit seinem Kinderfest bereichern. Erstmals haben auch die Besucher die Möglichkeit, den berühmten Würchwitzer Milbenkäse zu verkosten und käuflich zu erwerben.

„Besonders wichtig ist es uns, unseren Sponsoren und freiwilligen Helfern herzlichen Dank zu sagen“, so Ulike Schramm vom Pferdesportverein Würchwitz e.V. „Ohne ihre Unterstützung wäre diese Veranstaltung nicht möglich.“



Das Programm zum Kleefest finden Sie unter [www.milbenkaesemuseum.de](http://www.milbenkaesemuseum.de)

---